

Lutry, le 1^{er} mai 2024

Postulat - Et si Lutry planifiait son territoire avec la participation des experts des usages au quotidien : ses habitants et usagers ?

Le Plan Directeur Communal est un instrument essentiel pour prévoir les besoins futurs de la population, assurer une coordination optimale entre divers projets de développement et maintenir une gestion cohérente du territoire. Le cadre legal prévoit que le plan directeur communal soit revu au moins tous les 15 ans ou lorsque des changements significatifs interviennent dans le contexte local. À Lutry, l'évolution démographique récente, les exigences accrues en infrastructures, et les défis environnementaux actuels nous interrogent sur la nécessité de cette révision.

Bien que des initiatives de planification intercommunale soient en développement, un plan avec une vision à l'échelle des lieux de vie, des quartiers et centralisés de Lutry permettrait de cibler plus précisément les besoins quotidiens de nos concitoyens. En se concentrant sur les particularités locales, nous pourrions mieux adresser les aspirations et les besoins de notre communauté.

La révision proposée du Plan Directeur Communal doit compter avec une véritable et ambitieuse démarche participative, pour assurer que les expériences et les compétences des résidents ainsi que des usagers réguliers de la commune soient pleinement considérées. L'implication active des citoyens est cruciale pour recueillir leurs perspectives, inquiétudes et suggestions concernant l'avenir de Lutry. Cette manière de faire permettra une plus grande cohésion territoriale et sociale, éléments fondamentaux pour le bien vivre ensemble.

Cette révision représente une opportunité précieuse pour modeler l'avenir de Lutry de manière inclusive et engagée. En entamant cette démarche, nous pouvons construire un environnement durable et dynamique qui répond aux attentes de tous les Lutryens.

En conclusion, par ce postulat, nous demandons à la Municipalité d'évaluer l'opportunité de réviser le plan directeur, en considérant l'échelle de la vie au quotidien et en impliquant les habitants et les usagers dans un véritable processus participatif.

Pour le groupe des Vert.e.s & Indépendant.e.s, Marco Ribeiro

